



Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2019

Interpellation Nr. 66 Esther Keller betreffend Freie Strasse mit Grünräumen attraktiver gestalten; schriftliche Beantwortung

P195251

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bäume, Grünflächen und entsiegelte Flächen haben aufgrund ihrer ökologischen und mikroklimatischen Bedeutung einen hohen Stellenwert und tragen wesentlich zu einer attraktiven und lebenswerten Stadt bei. Deshalb wird bei Bauprojekten stets geprüft, ob Begrünungen und Baumpflanzungen möglich sind. In der Innenstadt werden insbesondere Wechselflor und mobile Pflanztöpfe gewählt. Weil Bäume einen freien Wurzelraum und ausreichend Platz für die Baumkrone benötigen und weil es in der Innenstadt ein dichtes Netz an Leitungen im Untergrund gibt, sind dort Baumpflanzungen leider nur selten und nur vereinzelt möglich. Entsiegelte Flächen genügen wegen den starken Belastungen durch die Anlieferungsfahrzeuge sowie wegen dem schlechten Rollkomfort für Kinderwagen und Rollstühle nicht den Ansprüchen von stark frequentierten Strassen in der Innenstadt.

